

ABSTRAK

Nama : Wijimas Innes, 1320210052, “Analisis Penerapan Harga Dalam Jual Beli *Dropshipping* Di Desa Rejosari Kecamatan Grobogan Kabupaten Grobogan”

ABSTRAK

Manusia merupakan makhluk sosial yang tidak bisa hidup sendiri. Dalam dunia perdagangan jual beli merupakan kegiatan yang dilakukan dalam kehidupan manusia dalam rangka untuk mempertahankan kehidupan mereka ditengah-tengah masyarakat. Dan harga merupakan nilai, yang dinyatakan dalam satuan mata uang atau alat tukar terhadap suatu barang tertentu. Harga adalah sejumlah uang yang dibutuhkan untuk mendapatkan sejumlah barang beserta jasa jasa tertentu atau kombinasi dari keduanya.

Tujuan penelitian skripsi ini adalah memaparkan bagaimana penerapan harga dari seorang pelaku *dropshipping* di sini apakah sudah sesuai dengan prinsip kebijakan pasar yakni mengacu kepada keadilan yang tidak akan menimbulkan penindasan sehingga merugikan salah satu pihak dan menguntungkan pihak yang lainnya.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif sehingga data-datanya menggunakan data kualitatif. Data yang diperoleh dari berbagai sumber dengan menggunakan berbagai teknik pengumpulan data untuk mendeskripsikan dan menganalisis fenomena, peristiwa, aktivitas sosial, sikap, kepercayaan, persepsi, pemikiran, pemikiran orang secara individual maupun kelompok dengan tujuan agar memperoleh data yang valid. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu dengan cara observasi, wawancara/*interview*, dan dokumentasi.

Setelah data yang didapat dari informan terkumpul, maka selanjutnya peneliti menganalisis data tersebut sehingga memperoleh suatu kesimpulan. Adapun kesimpulan atau hasil yang diperoleh dari penelitian tersebut yaitu, (1) mengenai mekanisme jual beli *dropshipping*, yakni melibatkan 3 pelaku transaksi antara lain : pelanggan/konsumen, toko *online* anda sebagai *dropshipping*, dan perusahaan rekanan (*supplier*). (2) problematika yang terjadi dalam jual beli online, untuk meminimalisir masalah kepada konsumen *online* hendaknya mereka lebih selektif, tidak hanya melihat barang bagus dengan harga miring, tetapi jugaselektif dalam bertransaksi supaya tidak kecepa di belakangnya. (3) penerapan harga jual *dropshipping* Di Desa Rejosari Kecamatan Grobogan Kabupaten Grobogan antara lain : Kebanyakan para pelaku *dropshipping* Di Desa Rejosari Kecamatan Grobogan Kabupaten Grobogan menetapkan harga berdasarkan orientasi biaya, tetapi setelah mempertimbangkan unsur suka sama-suka, keterbukaa, dan tidak menzolimi kepada pembeli yang dimana para pelaku *dropshipping* menambahkan harga jual yang di tetapkan, dan dilakukan dengan cara menambahkan suatu prosentase tertentu (*mare-up*) dari total biaya variabel atau harga beli dari seorang pedagang (*supplier*).

Kata kunci : Penerapan Harga, Jual Beli *Dropshipping*.